



Hoja de vida del Dr. Carlos Alberto Ugaz Carranza

Director de la Red Asistencial Huaraz

Médico Pediatra nacido en Lima – Perú

Casado, con hijos

Radicado desde hace más de 25 años en la ciudad de Huaraz, conocedor de la Región y por ende de las necesidades de su población.

Estudio Pre-grado en la Universidad Nacional Federico Villarreal y Realizo su Pos-Grado en Pediatría en el Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins (1989 – 1992)

Ingreso por Concurso Público de selección en la plaza de Médico Pediatra Nombrado en el Hospital II EsSalud Huaraz, siendo responsable de la apertura del servicio de Pediatría – Neonatología en el mencionado Hospital, servicio que funciona desde el año 1992.

Entre sus múltiples responsabilidades ejecutivas asistenciales esta:

El asumir diversas jefaturas asistenciales y/o administrativas, siendo la última, la jefatura del Departamento Medicina en el Hospital II de la Red Asistencial Huaraz.

Cargo actual:

Director de la Red Asistencial Huaraz, desde el 03 de mayo de 2017.